
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １１ 質問議員 原   卓 二 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 持続可能な健全財政運営について（令和４年度決算カード及び財政状況資料集か 

ら） 

 

 ⑴ 将来負担比率及び実質公債費比率が極めて高い（悪い）状況と思われるが、そ 

れらに対する見解と今後の対応は。 

 

 ⑵ 職員の増員、適正化を図った際、総合計画の総人件費との整合性は取れるのか。 

  また、正規職員と会計年度任用職員の割合の現状と目標は。 

 

 ⑶ 実質単年度収支がマイナスとなったが、これに関しての見解と今後の対応は。 

 

 

２ 主に加齢性の難聴者に対する合理的配慮について 

 

 ⑴ 加齢性難聴者について、市の福祉計画等ではどのように位置づけがなされてい 

るか。 

 

⑵ 音が聞きづらい方に対する合理的配慮のために、軟骨伝導イヤホンを公共施設 

の窓口等に導入しては。 

 

 

３ 要介護（要支援）認定の手続等について 

 

 判定に要する期間が長過ぎないか。手続等の現状説明を聞きたい。期間の短縮を図

れないか検討しては。 

 

 

４ 市民マラソン大会について 

 

 今回の（仮称）市民マラソン大会の大会要項について、現時点でどのような状況に

あるのか。また、どういった点に重点を置き、どのような展望をされているか。 

 

( １／１ ) 


